

## Medaillensegen geht weiter



Erfolg in Bologna: Das Schweizerteam mit Lars Färber (links).

Bronze für Lars Färber und Bronze für Valentina Caluori, an den Europameisterschaften Gewehr 50 Meter in Bologna. Färber belegte mit dem Team Rang drei. Caluori sicherte sich ebenfalls Platz drei im Mixed-Team.

## Von Gion Nutegn Stgier

Der Erfolg der Schweizer Gewehr 50 Meter Schützen und der Juniorinnen und Junioren des Nationalkaders auf der gleichen Distanz geht in die zweite Runde. Mit der Mannschaft holt Lars Färber (Felsberg) die Bronzene Medaille mit einem total von 1866,1 Punkten. Lars Färber, der Mitglied des BSV Vorstandes, zeigte eine Klasseleistung auf der Schiessanlage bei sehr schwierigen Bedingungen. Im Mixed-Wettbewerb holte das Team Schweiz 1, mit Valentina Caluori (Rhäzüns) und Lukas Roth (Rubigen) ebenfalls eine Medaille. Das Duo holte auch eine Bronzene Medaille für die Schweiz. Den Grundstein für den Erfolg in diesem Wettkampf machte Caluori mit ihrer Treffsicherheit im Finaldurchgang.



Starke Leistung: Valentina Caluori und Lukas Roth.